

Un homme agressé par un extraterrestre à Auburn



Le 17 janvier 2024, un habitant d'Auburn, Washington, a signalé une expérience inhabituelle sur le site internet du National UFO Reporting Center (NUFORC). Selon son témoignage, il aurait été touché par une **entité invisible** à son domicile...

Le témoin, qui souhaite rester anonyme, affirme que l'incident s'est produit le 17 janvier à 23h33 heure locale (20h33 PST). Il se trouvait alors dans son appartement et se déplaçait dans sa chambre lorsqu'il a ressenti une présence physique derrière lui, au niveau de ses fesses. Il précise que ce n'était pas la première fois qu'une telle situation se produisait.

Selon son témoignage, cette entité communiquerait également avec lui par télépathie, affirmant que l'esprit existe dans une réalité alternative à la nôtre et que c'est de là que proviennent ces êtres. Il ajoute que l'entité tente fréquemment de le contraindre à des actes sexuels et qu'elle l'a déjà agressé physiquement et sexuellement.

Le témoin affirme également avoir eu des communications télépathiques avec d'autres entités, plus bienveillantes et moins agressives, qui s'exprimeraient en anglais et lui transmettraient des messages concrets sur d'autres personnes. Il dit souhaiter déposer une plainte auprès de la police pour relater ses expériences.

Il se dit convaincu de la réalité de ces entités et affirme qu'elles entrent en contact avec des gens ordinaires tous les

jours. Il dit même détenir un enregistrement audio sur Google Drive où l'on entendrait l'une d'elles lui dire bonjour, alors qu'il était seul chez lui.

Réactions et contexte

Le récit de l'habitant d'Auburn a suscité des réactions mitigées en ligne. Certains internautes se sont montrés sceptiques, tandis que d'autres ont témoigné d'expériences similaires. Il est important de noter que le NUFORC ne cautionne pas les récits soumis sur son site web et se limite à les documenter.

L'expérience rapportée par le témoin d'Auburn s'inscrit dans un contexte plus large de récits d'enlèvements extraterrestres et de contacts avec des entités non identifiées. Ces récits, bien que souvent controversés, font l'objet de recherches et d'études continues par divers organismes et chercheurs indépendants.

Il est important de souligner que le témoignage présenté ici ne constitue pas une preuve de l'existence d'entités extraterrestres ou de phénomènes paranormaux. Il s'agit simplement d'un récit individuel qui mérite d'être rapporté dans un souci d'objectivité et d'ouverture d'esprit.

Sources

- nuforc.org
-

Extraterrestre - 25 février 2024 - Wakonda - CC BY 2.5